



ECONOMÍA COLOMBIA EMPRESAS

Saúl Kattan, sobre Felipe Bayón: “No renunció, llegamos a un acuerdo»

31 enero, 2023



Saúl Kattan sentenció que no está contemplando ser presidente de [Ecopetrol](#).

Por: Redacción 360 Radio

Uno de los temas que más ha hecho eco en la actualidad del país, ha sido la salida de Felipe Bayón de la presidencia de [Ecopetrol](#) luego de casi siete años en el cargo. Aunque se especuló mucho sobre su salida, Saúl Kattan presidente de la junta directiva aseguró, en entrevista con W Radio, que “Las compañías necesitan oxigenación. Felipe quería mirar nuevos horizontes y llegamos a un acuerdo”

Kattan también habló sobre el nuevo perfil que buscan para el importante cargo: “Para la junta es importante mirar un perfil con mayor fortaleza en la transición energética, llegamos a un acuerdo (con Felipe) para que así fuera”.

La transición energética ha sido uno de los temas más polémicos, sobre todo por las declaraciones de la Ministra de Minas y Energía Irene Vélez, respecto a este tema Kattan fue enfático en manifestar que: “Vamos a garantizar la soberanía energética para el país, no podemos pensar en una transición energética que nos lleve a importar petróleo en el futuro. Mi meta es que la producción esté por encima del millón de barriles diarios”

Ultimos articulos

María Claudia Lacouture fue postulada para la gerencia de...



31 enero, 2023

Luis Fernando Suárez oficializó su candidatura a la gobernación...



31 enero, 2023

Grupo Energía Bogotá obtuvo Certificación de carbono neutralidad otorgada...



31 enero, 2023

Kattan añadió también “Si no tenemos producción de petróleo no tendremos los recursos para hacer la transición energética. Si no flexibilizamos la regulación va a ser muy difícil que lleguen inversiones grandes. Hay muchos temas por trabajar”

Ahora empieza la baraja de nombres para saber quién ocupará uno de los principales cargos en la empresa más importante del país. Kattan señaló que están trabajando en ese nuevo perfil, de la mano con firmas cazatalentos internacionales. Esa elección tomará unas semanas por eso la labor de Bayón se extenderá hasta finales de marzo.

Lea también: Luis Miguel Fernández Zaher, asume la Presidencia de la Junta Directiva de la Cámara de Comercio de Barranquilla



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)

TAGS [COLOMBIA](#) [Economía](#) [ECOPETROL](#)



Artículo anterior

Bogotá invirtió más de \$4.500 millones para recibir el sudamericano sub 20

Artículo siguiente

En Bogotá: si su carro termina en 6,7,8,9 y 0 solo podrá usarlo un día entre semana

Suscríbete gratis a nuestro Newsletter

Suscribirse

Ultimos articulos

María Claudia Lacouture fue reatada para la
Colombia sigue estancada en el Índice de Percepción de Corrupción



31 enero, 2023

Mas Leido

- Colombia sigue estancada en el Índice de Percepción de Corrupción**
- «Es muy importante tener en cuenta el contexto económico para ver como desde la industria Fintech ofrecen otro tipo de productos y servicios innovadores»...
- «Le pedimos al Gobierno que incluya, en la reforma a la salud, el fortalecimiento de los hospitales públicos»: Diego Amdele, alcalde de

Opinion

- Complejo comprender**
- Conmemoración en memoria de las víctimas del Holocausto**
- La excarcelación: una medida mediocre, irresponsable y trágica**
- Petro y la descarbonización**

Categorías Seleccionadas

Destacados	16464
Noticias	17674
Nacional	9411
Internacional	3251
Economía	3083
Columnas	2774



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

comercial@grupogaviriano.com.co

Medellín, Colombia

Aguado, alcalde de
Girardota



Para los expertos,
Hidroituango no es la
causa del bajón en
precio de la energía

